

とうはく通信

海老名市立東柏ヶ谷小学校
学校だより
校長 霜島 恵
第2号
平成30年4月24日発行

《お世話になりました》 離任任式

個人情報 をマスキングして
います。ご了承ください。

子どもたちが大好きで、みんなの顔と名前を覚えていた[]校長先生。
穏やかな語り口で、クラスの子どもたちを優しく指導してくださった[]先生。
いつもここに、でも厳しさの中に優しさのある[]先生。クラスのみんなの応援団長でした。
いつも前向きで、子どもたちとともに一生懸命がんばる[]先生。お幸せに。

先生方、ありがとうございました。

《ピカピカの一年生》 入学式



ドキドキの入学式。教育長のお話もよく聞いていました。新しいクラス、先生、友だちとの出会いを大切に、学校を先生を友だちを「だいすき」になってほしいです。全校で応援していきます。

《一年生初めての給食》



1年生のはじめは、4時間目から給食の準備をします。

給食当番は、エプロンとバンダナの準備をします。

「あれ、手が出てこないよ～」

「初めてエプロンをするよ」

「バンダナは、むずかしいなあ」

当番の様子を他の子どもたちは、見て覚えていました。

さあ準備ができれば、当番の仕事です。

初日の給食は、夕焼けご飯とスープ、からあげ、牛乳でした。

初めてとは思えないほど、上手に配膳していました。

「交互にやろうね」

「ここにおこうね」

「手についちゃうよ」「だいじょうぶ？」

など、友だちと協力しながら初めての当番の仕事をがんばっていました。

家でも練習していただいたのでしょう。ありがとうございます。



「いただきます」をして、お待ちかねの食事タイム。おおきなから揚げをほおばり、

「おいしい」

「かりかりする」

「おうちとちがうなあ」

などの声が聞かれました。

お腹がすいていたようで、みんなもくもくと食べていました。おかわりをする子もいました。

もりもり食べて、元気な子になってほしいです。

《家庭訪問》

4/26(木)から家庭訪問が始まります。ご家庭での様子を聞かせてください。学校での話もさせていただきます。よろしくお願いいたします。

《連休の過ごし方》

4月末からゴールデンウィークが始まります。事故などに気をつけて過ごすように、ご家庭でもお話をしてください。5月から運動会の練習が本格的に始まります。新学期の疲れもとれるように過ごしてください。